

Un éventuel record de températures au Moyen Orient est étudié



Genève, 26 juillet, (RHC).- L'Organisation Mondiale de la Météorologie a tiré la sonnette d'alarme sur la vague de chaleur enregistrée ces derniers jours dans le Moyen Orient. Elle a évoqué la possibilité d'un nouveau record de températures pour cette région.

Omar Badur, expert de l'organisation, chargée de d'enregistrer et d'authentifier les registres de températures a indiqué à Genève qu'un comité d'experts sera formé pour décider si l'enregistrement de 54 degrés centigrades, la semaine dernière dans la ville de Mitribah, au Koweït est correcte. Ce serait la journée la plus chaude jamais enregistrée dans cette zone de la Terre

Il a expliqué que si tel était le cas ce serait un record de températures pour l'Hémisphère oriental et l'Asie. Il a rappelé que la température la plus élevée de l'histoire a été enregistrée en 1913 dans la Vallée de la mort aux États-Unis et qu'elle a atteint 56, 7 degrés centigrades.

Claire Nulis, porte parole de cette organisation internationale a rappelé que les rapports du Comité Inter gouvernemental de changement climatique soulignent que les vagues de chaleur seront de plus en plus fréquentes et intenses dans le monde et que la plupart d'entre elles sont causées ou accentuées par le

réchauffement global, provoqué par les êtres humains.

À ce sujet elle a mis l'accent sur le fait que les 6 premiers mois de cette année ont été les plus chauds de l'histoire et qu'il est probable que 2016 soit l'année la plus chaude jamais enregistrée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/101057-un-eventuel-record-de-temperatures-au-moyen-orient-est-etudie>



Radio Habana Cuba